
第１４回新宿駅周辺地域まちづくり協議会の主な意見 

（令和３年１２月８日開催） 

 

 

 

 

〇交通機能の検討について 

 ・東と西の往来、連携をいかに強くしていくかが重要になる。東は新宿御苑、西は

新宿中央公園、この間を徹底的に磨いて行き来しやすくするべきだと思う。 

・歩行者優先ということは当然だが、この大きなプロジェクトだと、歩行者の横方

向の移動だけでなく、縦方向の移動が非常に大きな問題になると思う。 

  

 

〇デザインポリシー2021について 

・グランドターミナルという、まさに東と西が、南北も含めて、本当に交流できる

ようにしていけるかということが大切であるため、全体がこうなるといいよねと

いうのを皆さんで共有できると良い。 

 

 

〇その他 

・西側のまちづくり組織としても、ぜひ東口とも連携しながら、人の往来を強くし

ていくことを心がけていきたいと思う。 

・西は中央公園、東は新宿御苑までを視野に入れているわけなので、横方向の人の

移動や人と車の共存に心を砕いていた方が、まちの価値が上がるだろうと思って

いる。その辺りのことを考慮いただければと思う。 

参考１ 

〇第 12回新宿の拠点再整備検討委員会について 

〇新宿駅直近地区土地区画整理事業の事業計画変更について 


